Marie-Pierre Aiello

Olympe, une graine, un bébé ou l'histoire d'une naissance médicalement assistée





Dans sa jolie maison au bord de l'eau, Olympe ouvre grand les fenêtres pour laisser entrer le soleil du printemps. C'est joli, tout brille avec le retour du beau temps. Dehors, les oiseaux s'égosillent en s'appelant d'un arbre à l'autre. Leurs cris entrent dans la maison.

« Ah! se dit Olympe, comme j'aimerais que les gazouillis d'un petit bébé se mélangent à ceux des mésanges. Comme j'aimerais entendre chanter mon minot à moi dans leur chorale ».

Olympe n'a ni mari, ni fiancé, compagnon ou prince charmant. Elle est célibataire, c'est son choix et ça lui va. Mais elle aimerait tant avoir un doux bébé dans sa vie.

« Ah! Comment faire? Toute seule, comment m'y prendre pour faire un enfant? »





Elle réfléchit, se creuse la tête et épuisée la voici qui s'endort et se met à rêver. Dans un grand champ fleuri, les fleurs sont amoureuses et attendent avec impatience le passage d'un insecte.

Elles ont hâte de se multiplier et de se répandre sur ce coin de terre pour qu'il soit aussi beau au printemps prochain, tout couvert de fleurs.





Apparaît tout au bout là-bas, au fond du champ, vrombissant de toutes ses ailes et élytres, un bourdon noir et curieux.

Les fleurs l'appellent de toutes leurs couleurs et de tous leurs parfums : « Par ici, par ici! »



Et le bourdon de se rouler, et le bourdon de se frotter, c'est si doux le cœur des fleurs.

